

HSBC Argentina rechaza enérgicamente las acusaciones hechas hoy por el titular de la UIF contra el banco y sus ejecutivos.

HSBC Argentina reitera, un vez más, su rechazo enfático y categórico a la acusación de participación en asociación ilícita alguna, incluyendo cualquier organización que permita la exteriorización de capitales con la finalidad de evadir impuestos.

Pretender asociar a HSBC Argentina con el trágico incendio del depósito de la empresa Iron Mountain es algo que no tiene fundamento alguno.

HSBC Argentina, como otras más de 600 empresas y organismos públicos del Estado, guardaba documentación en el depósito de Iron Mountain incendiado en febrero del año pasado. Así todo, HSBC pudo entregar el 100% de la documentación de la operatoria transaccional de los clientes requeridos por la Justicia.

HSBC colabora y lo seguirá haciendo siempre con la Justicia y los reguladores en Argentina.

Contacto con medios:

Carolina Scarampi

+54114340-9716

carolina.scarampi@hsbc.com.ar